

Gobierno de la Ciudad de México

Van por 100 mdp para atender crisis sanitaria

Esperan que más funcionarios donen su salario para contratar a doctores

SALVADOR CORONA

-metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que se está buscando un esquema para que de manera voluntaria y formal funcionarios públicos donen sus salarios y aguinaldos, a fin de hacer un frente contra la contingencia sanitaria por el coronavirus en la capital.

Dijo que la meta es reunir 100 millones de pesos y hasta el momento han recaudado 50 millones de pesos, recursos que podrían ser para alguna fundación que los maneje de manera transparente.

"Es probable [retirar] el aguinaldo, pero en este momento lo que es 100% seguro es que la jefa de Gobierno dona dos meses de su salario, lo voy a firmar y es un tema voluntario. A partir de que hice el llamado, todos los secretarios y secretarias, y una buena parte de los directores generales, se dijeron dispuestos a donar un mes.

"Sería una parte, de acuerdo con cada uno de los funcionarios, y estamos viendo el tema de los aguinaldos, pero lo más importante aquí es que haya un apoyo directo de los funcionarios, que además todos los servidores públicos han dicho que están en total acuerdo de hacerlo de esta manera", manifestó la mandataria local.

En conferencia de prensa virtual aseguró que estas donaciones de los altos funcionarios del Gobierno serán voluntarias y no por decreto, para que se sumen a la causa.

"Nosotros tenemos que ser solidarios para aportar algo de nuestro ingreso y contratar al personal médico que va a estar ayudándonos en este periodo (...) Quien no quiera donar no lo va a hacer, no se puede establecer por decreto, debido a que

está en la Ley del Trabajo, pero estoy segura de que habrá el apoyo, por la cantidad de mensajes que tuve el mismo día que lo presenté, incluso diputados quieren hacer donaciones", destacó Sheinbaum.

El pasado 4 de abril, la mandataria capitalina anunció que donará dos meses completos de su sueldo, lo que equivale a 156 mil 728 pesos, que serán destinados a la contratación de médicos durante la epidemia del coronavirus.

Apoyarán a empresas. La jefa de Gobierno de la Ciudad afirmó que los créditos anunciados por el presidente Andrés Manuel López Obrador a empresarios también llegarán a la capital de la República. además de que se trabaja con instituciones para apoyar a los negocios que suspendieron sus labores por la contingencia.

Sin embargo, dejó en claro que no habrá apoyos a los empresarios que no ayuden a sus empleados durante los momentos difíciles de la pandemia y, por el contrario, acompañarán a los trabajadores en las demandas laborales que presenten los próximos días por despidos.





Iniciativa.

El pasado 4 de abril, la mandataria capitalina anunció que donará dos meses completos de su sueldo, lo que equivale a 156 mil 728 pesos.



Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad, dio una conferencia virtual; el fin de avalar este medio de comunicación es continuar con las funciones de la administración pública.

Avala Gobierno sesiones virtuales

- Comunicación por cualquier medio será oficial
- Congreso prevé no tener otra reunión digital

CORONAVIRUS Alerta mundial

SALVADOR CORONA Y HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México emitió un acuerdo para que las sesiones virtuales tengan validez, debido a la emergencia sanitaria, órganos desconcentrados, dependencias, alcaldías y el Congreso local han utilizado plataformas como Zoom o Skype para reunirse.

Lo anterior, con el objetivo de garantizar la continuidad de las funciones esenciales de la administración pública ante el Covid-19. El documento publicado en la Gaceta Oficial, que entró en vigor ayer, indica que se autoriza la utilización de medios remotos tecnológicos de comunicación como medios oficiales, así como para la emisión de las convocatorias y la celebración de sesiones ordinarias y extraordinarias de los órganos colegiados.

También se especifica que la comunicación por correo electrónico institucional será considerada oficial y tendrá validez jurídica plena.

Por otro lado, las sesiones podrán realizarse a través de cualquier medio tecnológico de comunicación que permita la participación simultánea de todos los integrantes. En todos los casos, se dejará constancia de las sesiones hechas a través de medios tecnológicos mediante el acta correspondiente.

No participarán. Aunque no han podido reunirse por la contingencia, la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local, Isabela Rosales, reveló que no planea realizar otra sesión virtual del Pleno, ya que el 3 de abril pasado hubo fallas técnicas durante el encuentro.

"De ser así, la decisión corresponderá a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y a la Mesa Directiva acatarla, pero por ahora no se prevé otra reunión", afirmó en entrevista.

7 ABR 2020 Página: 19 Sección: Metropoli